



～食欲の秋・給食の今と昔～



朝夕の冷えこみが厳しくなり、木々も色づき始め秋の深まりを感じる季節になりました。令和6年度も滞りなく10月に大寄地区との合同運動会、市内親善運動会、親善球技大会、3年生の社会科校外学習、5年生の稲刈り等、大きな行事を行うことができました。予定通り実施できたことに感謝申し上げたいと思います。

様々な教育活動が学校で充実して実施できたこと、これもひとえにご家庭や地域の皆様がいかに力を貸してくださっていたか想像されます。感謝申し上げるとともに、コロナ禍を経験してきた者として、今年度の活動が計画通り順調に実施できていることをうれしく思います。

さて、“食欲の秋”と申しますが、秋は美味しい物がたくさんあります。さらに、給食は、いつも美味しい物が出ています。自分たちが子供の頃も学校給食は、およそ家では食べられないような、いろいろなものが出ていたかなと思いますが、近ごろの給食のメニューは、多様化、国際化が増々進んでいるように思われます。こんなメニューまで食べられて、最近の子供たちは幸せだな、などとよく思ったりもしています。

そんな給食等を、好き嫌いなくしっかり食べて、体力を付ける。このことが子供たちの健康作りの第一歩かと思われれます。学校では、美味しい給食を毎日楽しくしっかり食べ、子供たちには食欲の秋を過ごして欲しいです。そして、スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋を充実させていけるよう、力を付けていって欲しいと思います。

私たち職員一同、これからも笑顔あふれる大寄小の実現に向かって最善を尽くしてまいります。

引き続き、ご理解・ご協力を賜りますようお願いいたします。



～下校時の見守りについてのお願い～

これまで児童たちは、大きな事故等なく過ごすことができています。これもひとえに保護者・地域の皆様のお迎えさんぽ等の見守りのお陰と感謝申し上げます。

さて、最近、学童に行く児童数の増加に伴い、直接家に帰る児童の数が少なくなっています。特に、低学年児童で直接家に帰る人数が、極端に少なくなっている状況です。このような現状から、重ねて、地域の皆様におかれましても、児童の下校時の見守りについて、変わらぬご協力をお願い申し上げます。



～資源回収では、大変お世話になりました～

10月6日（日）の資源回収では、地区理事の皆様をはじめ、地域の皆様には大変お世話になりました。雨で延期になりながらも、ご対応いただきありがとうございました。集った収益につきましては、大寄小学校の児童のために大切に使用させていただきます。感謝申し上げます。



◇学校行事等の様子◇

*子供たちの活動の様子をホームページでもご覧になってください。



6年生 親善運動会



3年生 社会科校外学習



読み聞かせ



5年生 稲刈り



合同運動会



合同運動会



の予定

◇急な変更があるかもしれません。学校からの通知やHPでの確認をお願いいたします。
*下校時刻予定表と併せてご確認ください。

1	金	身体測定1~3年・けやき にじいろ読書月間	16	土	
2	土		17	日	
3	日	文化の日	18	月	放課後子ども教室
4	月	振替休日	19	火	児童集会(いじめ撲滅) 思いやりの心を育てる人権教室 2,3校時 卒業アルバム撮影 クラブ
5	火	人権朝会 身体測定4~6年 委員会 後期人権旬間 (~22日) お迎えさんぽ	20	水	県音楽会北部・東地区(4年)
6	水	通常3時間 音楽会壮行会 給食なし	21	木	教育相談日 夕焼け計算道場
7	木	臨時歯科健診 夕焼け計算道場	22	金	にじいろの会1~3年 社会科校外学習(5年) お迎えさんぽ
8	金	にじいろの会4~6年 生活科校外学習(1・2年)	23	土	勤労感謝の日
9	土		24	日	
10	日		25	月	放課後子ども教室
11	月	渋沢栄一翁語らいの日 合同学習会(けやき) 6つの誓いの日取組(~18日) ピカピカウイーク(~15日)	26	火	
12	火	栄一翁集会 クラブ ふるさとふかや・渋沢学フォーラム	27	水	学校運営協議会
13	水	縦割り読書 お迎えさんぽ	28	木	夕焼け計算道場
14	木	県民の日	29	金	にじいろの会4~6年 授業参観 懇談会
15	金	持久走大会 修学旅行説明会・薬物乱用防止教室(6年)	30	土	